

Bupati Kerinci Secara Resmi Membuka Acara Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Ke-37 Kecamatan Batang Merangin

Soni Yoner - KERINCI.JOURNALIST.CO.ID

Jun 23, 2023 - 11:50



KERINCI, JAMBI - Bupati Kerinci, Dr. H. Adirozal, M.Si, secara resmi membuka acara Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke-37 Kecamatan Batang Merangin yang diselenggarakan di Desa Terutung pada hari Rabu, (21/06/2023)

Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pejabat tinggi, termasuk Kepala Dinas Pendidikan, Kepala Dinas Perhubungan, anggota DPRD, Camat Batang Merangin, Danramil, Kapolsek, Kepala Desa Kecamatan Batang Merangin, kafilah-kafilah peserta, serta tokoh masyarakat setempat, Rabu 21 Juni 2023.

Acara MTQ ke-37 Kecamatan Batang Merangin merupakan salah satu rangkaian kegiatan tahunan yang bertujuan untuk memperkuat dan melestarikan budaya membaca Al-Quran di daerah ini. Kegiatan ini diikuti oleh para peserta dari

seluruh kecamatan yang berkompetisi dalam berbagai kategori seperti tilawah, hafalan, dan tartil.

Baca juga Tanggapi Korban Tenggelam di Danau Rana Kulan, yang hingga kini belum ditemukan, BPBD Manggarai Timur, akan turun lokasi
Dalam pidato pembukaannya, Bupati Kerinci, Dr. H. Adirozal, M.Si, menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam acara MTQ tersebut. Ia menekankan pentingnya menjaga dan melestarikan warisan budaya Islam, terutama dalam hal membaca dan memahami Al-Quran.

“Acara MTQ ini bukan hanya sekadar kompetisi, tetapi juga sebagai upaya kita untuk terus memperkokoh kecintaan dan kecemerlangan dalam membaca dan menghafal Al-Quran. Mari kita jaga kekayaan budaya dan spiritualitas kita, serta terus berusaha untuk mengamalkan nilai-nilai yang terkandung di dalamnya.

Selain itu, Bupati Adirozal juga mengapresiasi dukungan dan kerjasama dari semua pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan acara MTQ ke-37 Kecamatan Batang Meragin ini termasuk Kepala Dinas Pendidikan, Kepala Dinas Perhubungan, anggota DPRD, Camat Batang Merangin, Danramil, Kapolsek, Kepala Desa Kecamatan Batang Meragin, kafilah-kafilah peserta, serta tokoh masyarakat. Ia berharap kerjasama ini dapat terus ditingkatkan untuk mengembangkan dan memperluas kegiatan-kegiatan keagamaan yang bermanfaat bagi masyarakat.